

Kandaskan PB. Polres Lombok Barat, Tim PB. Polresta Mataram Tembus Semifinal Kapolda Cup

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 26, 2022 - 18:49



Tim PB Polresta Mataram Akhirnya Lolos ke Babak semifinal Piala Kapolda Cup.(26/06)

Mataram NTB - Tim Persatuan Badminton (PB) Polres Kota Mataram berhasil melaju ke semifinal Kejuaraan Badminton Kapolda Cup Provinsi NTB Tahun 2022.

Selepas mengalahkan ganda putra PB. Polres Lombok Barat yang merupakan Tim unggulan , awal mula pertandingan ganda putra pasangan pertama antara PB. Polresta Mataram dan PB. Polres Lombok Barat ini berlangsung sengit pada awal gim pertama 22-20 dan di set kedua diakhiri dengan skor 21-16 kemenangan buat PB. Polresta Mataram.

Begitupun pasangan ganda putra kedua tanpa perlawanan berarti PB. Polresta Mataram berhasil dengan dua gim langsung 21-12 dan 21-10, ujar Ketua Tim PB. Polresta Mataram Kopol Refindo Pradikta Rulando SIK saat dikonfirmasi. Minggu, (26/06). Sore.

Kemudian dikarenakan dinyatakan sudah menang 2-0 namun partai tambahan ganda ketiga tetap dimainkan namun kita kehilangan point' dengan skor 13-21 dan 13-21 untuk PB. Polres Lombok Barat menjadi kedudukan 2-1, tandasnya.

Kekuatan tim dari PB. Polresta Mataram yang terdiri dari Aiptu Edy Susianto Polsek Gunungsari, Aiptu Eka Winastra Si Humas, Aipda Alpan, Sium Resta Mataram M, Aipda Ahmad Syakur Sat Tahti, Bripka Maman Suwandi Anggota Polsek Ampenan, Bripka Heriawan Andika Sat ResNarkoba, Bripka Ahmad SPKT Polresta Mataram, Briptu Zulfikar Sat Lantas dan Briptu Janu Irwansyah Sat Reskrim Polresta Mataram kami coba kolaborasikan alhasil berhasil, pungkasnya

Sementara itu PB. Polresta Mataram akan bertemu PB. Polres Lombok Timur di Semifinal yang dipertandingkan besok sore sedangkan semifinal kedua mempertemukan PB. Polda NTB melawan PB. Teratai dari Satuan Brimobda Polda NTB.

Besar harapan kami bisa menembus Final besok karena PB. Polres Lombok Timur merupakan salah Tim unggulan dan terdiri beberapa pemain muda, iya semoga kami dengan kekuatan pemain yang merata bisa memberikan yang terbaik, tutup Kopol Refindo.(Adb)